

Prier avec la Parole

Réseau Mondial de Prière du Pape France Juillet 2025

Prions pour que nous apprenions à être toujours plus en mesure de discerner, pour choisir les chemins de vie et rejeter tout ce qui nous éloigne du Christ et de l'Évangile.

Nous prions avec Moïse : au moment où le peuple va entrer dans la terre promise, celui-ci lui délivre, de la part de Dieu, le « mode d'emploi » pour que chacun puisse vivre en homme libre.

Deutéronome 30, 8.11.14-19

Quant à toi, tu reviendras et tu écouteras la voix du Seigneur, tu mettras en pratique tous ses commandements que je te donne aujourd'hui... Car cette loi que je te prescris aujourd'hui n'est pas au-dessus de tes forces ni hors de ton atteinte... Elle est tout près de toi, cette Parole, elle est dans ta bouche et dans ton cœur, afin que tu la mettes en pratique.

Vois ! Je mets aujourd'hui devant toi ou bien la vie et le bonheur, ou bien la mort et le malheur.

Ce que je te commande aujourd'hui, c'est d'aimer le Seigneur ton Dieu, de marcher dans ses chemins, de garder ses commandements, ses décrets et ses ordonnances. Alors, tu vivras et te multiplieras ; le Seigneur ton Dieu te bénira dans le pays dont tu vas prendre possession. Mais si tu détournes ton cœur, si tu n'obéis pas, si tu te laisses entraîner à te prosterner devant d'autres dieux et à les servir, je vous le déclare aujourd'hui : certainement vous périrez... Je prends aujourd'hui à témoin contre vous le ciel et la terre : je mets devant toi la vie ou la mort, la bénédiction ou la malédiction. Choisis donc la vie, pour que vous viviez, toi et ta descendance, en aimant le Seigneur ton Dieu, en écoutant sa voix, en vous attachant à lui ; c'est là que se trouve ta vie, une longue vie sur la terre que le Seigneur a juré de donner à tes pères, Abraham, Isaac et Jacob.

Le rôle de la parole

Elle est tout près de toi, cette Parole... Pour discerner de manière juste, nous avons souvent besoin d'une parole, qui est à la fois à l'extérieur de nous et tout près de nous : ce peut être la parole biblique, la parole de l'Église, ou encore la parole de tel ou tel compagnon de route qui nous aide à voir clair. Cette parole est source de vie. Je pense à un choix que j'ai eu à poser par le passé. Qu'est-ce qui m'a aidé ?

Des critères de choix

Je mets devant toi la vie ou la mort... Dieu lui-même donne des critères pour ce choix. Je laisse résonner en moi les verbes de ce verset : accueillir... suivre... garder ses commandements, aimer, écouter... je les goûte et les médite, en sachant que je ne suis pas seul. Sous son regard, j'apprends à choisir ce qui est bon pour moi.

Le désir de Dieu

Tu choisiras la vie... Je me laisse toucher par l'insistance du Seigneur pour que je vive, là, maintenant, m'entraînant ainsi dans un courant de vie qui me dépasse largement. Il me veut plein de vie... Comment j'accueille ce désir de Dieu sur moi ? Comment éclaire-t-il mon propre désir ?

Cœur à cœur

Dans mon cœur à cœur avec Jésus, je peux lui partager les décisions que j'ai à prendre. Je lui demande la grâce de m'aider à discerner où est mon chemin de vie, avec l'aide de sa Parole, et celle de mes frères.